



## Polizeirevier Jerichower Land

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 28.03.2023 bis 29.03.2023

#### Glätteunfälle

*Jerichower Land, 28.03.2023, 6:00 bis 08:00 Uhr*

Am frühen Dienstagmorgen waren mit Beginn des Berufsverkehrs und den herrschenden Straßenverhältnissen einige Verkehrsunfälle gemeldet worden.

Aufgrund der Straßenglätte ereignete sich z.B. im Bereich Burg Ost, auf der B246a, ein Unfall, bei dem der Fahrer eines VW Passats nach rechts in die Thomas-Müntzer-Straße abbiegen wollte. Aufgrund der Glätte rutschte das Fahrzeug im Abbiegevorgang in den angrenzenden Straßengraben. Der Fahrer wurde nicht verletzt. Das Auto musste abgeschleppt werden.

Weniger glimpflich ging ein Verkehrsunfall in Roßdorf aus. Der Fahrer eines Renault Kangoo wollte die Kanalbrücke in Richtung B1 überqueren. Aufgrund der überfrorenen Fahrbahn geriet das Fahrzeug ins Schleudern und rutschte gegen das Brückengeländer. Am Renault entstand Totalschaden. Der Fahrer blieb unverletzt. Das Geländer wurde deformiert, erfüllt aber noch seinen Schutzzweck.

In Parchau wurden bei einem Verkehrsunfall auf der Chausseestraße die Fahrzeugführer leicht verletzt. Im Kurvenbereich kam ein Pkw Skoda aufgrund der Glätte auf die Gegenfahrbahn. Dort kam ein Pkw Hyundai entgegen, mit dem es schließlich zum Zusammenstoß kam. Beide Fahrzeugführer wurden leicht verletzt ins Krankenhaus verbracht. Die Pkw waren nicht mehr fahrbereit und wurden abgeschleppt.

In Reesen kam es zu einem Verkehrsunfall, an dem insgesamt sechs Fahrzeuge involviert waren. Die Fahrzeuge bewegten sich auf der B1 in Richtung Burg, kurz hinter dem Ortsausgang Reesen. Der Verkehr kam ins Stocken, da sich die Fahrbahn offensichtlich in eine Rutschbahn verwandelte. Eine Golf-Fahrerin geriet durch Rutschen beim Abbremsen ihres Fahrzeugs etwas auf die Gegenfahrbahn, wo dann der Spiegel ihres Fahrzeugs mit dem Spiegel eines entgegenkommenden Fahrzeugs zusammenstieß und zudem rutschte ihr Golf gegen einen vor ihr langsam fahrenden Skoda. Eine hinter der Golf-Fahrerin fahrende Audi-Fahrerin rutschte letztlich auch noch in den Golf. Verletzt wurde bei dem Unfall niemand.

Hinter dieser Unfallstelle wollte kurze Zeit später die Fahrerin eines Toyota nach rechts auf den Grünstreifen ausweichen. Kaum gestanden rutschte ein dahinter befindlicher Pkw Chevrolet ins Heck des Toyota, als auch dieser auf den Grünstreifen ausweichen wollte. Die Toyota-Fahrerin wurde leicht verletzt.

Alle beteiligten Fahrzeugführer konnten nach der Unfallaufnahme die Unfallstelle mit ihren Fahrzeugen wieder verlassen.

## **Prävention zum Einbruchschutz und Fahrradsicherheit**

*Möckern, 28.03.2023, Burger Straße*

Das Präventionsmobil der Polizei stand am Dienstag vor dem Verbrauchermarkt in der Burger Straße. Angeboten wurden Beratungen zum Einbruchschutz und Schutz vor Fahrraddiebstahl von Mitarbeitern des LKA.

Die Verkehrswacht des Jerichower Landes unterstützte bei dieser Aktion und zeichnete sich für das Codieren von Fahrrädern verantwortlich. Außerdem standen der Regionalbereichsbeamte der Gemeinde Möckern, Mario Hecker und der Präventionsbeauftragte des Polizeireviers Jerichower Land, Frank Eismann, den interessierten Bürgern mit Rat und Tat zu polizeilichen Belangen zur Seite. Sie überprüften bei Bedarf auch die Fahrräder auf ihre Verkehrssicherheit.

Die Beratungen zum Einbruchschutz wurden gut angenommen. 17 interessierte Bürger ließen sich Möglichkeiten zum Schutz vor Einbrechern erläutern. Insgesamt 15 Fahrräder, ein Großteil E-Bikes, wurden codiert und 12 Fahrräder erhielten den „TÜV“ für optimale Verkehrssicherheit.

## **Einbruch in Gartensparte**

*Burg, Erkenthierstraße, 27.03.2023 bis 28.03.2023 14:45 Uhr*

Der Polizei wurden mehrere angegriffene Gärten im Gartenverein Erkenthier gemeldet. Nach derzeitigem Stand sind fünf Gärten betroffen, wo sämtliche Schlösser zerstört und Wasserhähne entwendet wurden. Zugang in die Sparte erlangte man durch Beschädigen eines Zauns.

## **Verkehrsunfall**

*Möser OT Lostau, L52 Autobahnausfahrt aus Richtung Magdeburg, 29.03.2023 06:20 Uhr*

Ein Verkehrsunfall auf der L52 im Bereich der Autobahnausfahrt Lostau sorgte am frühen Morgen für eine Behinderung des Berufsverkehrs.

Der Fahrer eines Skodas kam von der BAB2 aus Richtung Magdeburg und wollte an der Einmündung der L52 nach links in Richtung Hohenwarthe abbiegen. Hierbei beachtete der Skoda-Fahrer nicht das STOP-Schild und den auf der L52 vorfahrtberechtigten Pkw Peugeot, der in Richtung Lostau fuhr. Es kam zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge.

Rettungsdienst und Feuerwehr kamen zum Einsatz. Die beiden Fahrzeugführer wurden leicht verletzt ins Krankenhaus eingeliefert. Beide Pkw erlitten Totalschaden und wurden abgeschleppt. Die Autobahnaus-/auffahrt musste während der Unfallaufnahme und Bergungsmaßnahmen gesperrt werden.